



Les médecins espèrent un nouvel élan pour le plan cancer

Rubrique : actualités - Date : jeudi 23 mars 2006

La Croix consacre une page au plan cancer lancé en mars 2003 par Jacques Chirac. « Les médecins espèrent un nouvel élan pour le plan cancer » titre le journal qui revient sur « la principale avancée du plan », la guerre déclarée au tabac. « Avec des mesures très volontaristes : interdiction des ventes aux mineurs, nouveaux avertissements sanitaires sur les paquets, interdiction totale de fumer dans les TGV et surtout hausse de 40% du prix des cigarettes entre 2003 et 2004. Ces dispositions ont permis d'amplifier une baisse sensible de la consommation amorcée dès l'année 2000 33,1% des français se déclaraient alors fumeurs alors qu'ils n'étaient plus que 29,9% en 2005 ». La Croix assure que de nombreux médecins souhaitent que le gouvernement aille plus loin en décidant une interdiction totale de fumer dans les lieux publics. D'après le professeur Pujol : « Il s'agirait d'une mesure forte qui permettrait de relancer l'offensive du plan cancer contre le tabac ».